
El senyor president del Consell:

Señor presidente.
Señoras y señores diputados.
Todos somos conscientes de que estamos viviendo uno

de los momentos más complicados de nuestra historia. Y es
precisamente en estos momentos donde tenemos que
demostrar nuestra altura de miras, nuestra responsabilidad y
también nuestra ejemplaridad; nos lo están pidiendo los ciu-
dadanos. Y tenemos que ser conscientes de que sólo con el
trabajo diario, con la actitud de aquellos que defienden un
territorio y, sobre todo, con la ejemplaridad podemos ganar-
nos la confianza de aquellos que nos están mirando y nos
están pidiendo respuestas todos los días.

Soy consciente, por ello, de que tenemos en estos
momentos, más que nunca, que afrontar grandes retos para
los ciudadanos de la Comunidad Valenciana. Y es por eso
que le he pedido al Consell que, durante este 2013, centre-
mos nuestra actuación en cuatro grandes ejes para que nos
permitan recuperar la confianza de los ciudadanos.

Tenemos que seguir hablando de agua, un signo de iden-
tidad y de vida en nuestra comunidad. Y lo tenemos que
hacer desde el consenso, reclamando lo que es justo y
haciendo ver que forma parte no sólo de nuestro trabajo dia-
rio, sino también de las posibilidades de futuro que tiene
esta comunidad. (Aplaudiments)

Lo tenemos que hacer en urbanismo y en política indus-
trial. Tenemos que buscar consensos; hacer que todo aquello
que en su día era motivo de crítica en esta comunidad alcan-
ce los mayores consensos posibles para garantizar a todos
no sólo que vamos por el buen camino, sino que, además,
hemos trazado la verdadera hoja de ruta de la recuperación.

En política industrial nos tenemos que marcar el camino
de que, para evitar la debilidad y la vulnerabilidad de nues-
tra economía…, hacer que en el año 2020 el 20% de nuestro
PIB esté alcanzado con la producción industrial. Seremos
mucho más fuertes y podremos resistir mejor cualquier cir-
cunstancia económica que nos encontremos.

Tenemos que realizar una nueva administración.
Tenemos que hacer la administración más fácil, más ágil.
Nos lo piden los ciudadanos y también el futuro de esta
comunidad. Debemos hacer una administración que repre-
sente, efectivamente, a todos los ciudadanos; que nos vean
como ese elemento colaborador para poder conseguir sus
fines, sus retos y no, a veces, como un elemento que difi-
culta la consecución de cualquier objetivo.

Y, sobre todo, tenemos que hacer hincapié en las políti-
cas sociales. En estos momentos es cuando más nos necesi-
tan las personas que están sufriendo la crisis. Y ahí es donde
tenemos que poner la atención de todos nuestros esfuer-
zos…, aquellas personas que saben que tienen a una admi-
nistración sensible y que pueden contar con ellos en estos
momentos.

Pero, para esa labor importante y fundamental para el
futuro de la comunidad, necesitamos que todas las personas
estén con nosotros. No sólo la labor del Consell, no sólo la
labor de este grupo parlamentario; todos debemos estar uni-
dos para conseguir un esfuerzo conjunto para todos los ciu-
dadanos.

Por eso, quiero proponer un gran acuerdo para la
Comunidad Valenciana; lo hice en el discurso de Año Nuevo
y lo quiero hacer aquí en mi primera comparecencia.
Hablemos de la imagen de la Comunidad Valenciana.
Esforcémonos para dar una imagen real de lo que está suce-
diendo en nuestra comunidad. Y transmitamos lo que es el
positivismo que hay en tantos y tantos municipios, en tantos
y tantos emprendedores que lo único que quieren es poder

tener las capacidades y posibilidades necesarias para poder
sacar adelante un negocio. Hablemos de los sectores pro-
ductivos, de aquello que necesitan nuestros emprendedores
para sacar adelante esos negocios, las infraestructuras nece-
sarias que necesita esta comunidad para seguir afrontando
los retos. Y, sobre todo, hablemos también de financiación,
de una financiación justa, que necesita esta comunidad y que
siempre hemos reclamado para ponerla al servicio de los
ciudadanos valencianos. (Aplaudiments)

Por eso, pido a todos los representantes de esta cámara
que, al igual que hemos hecho en los últimos días y semanas
con muchos colectivos de la comunidad, que hagamos reu-
niones, que a partir de la semana que viene se producirán
con los agentes sociales, económicos y con los partidos polí-
ticos, para que alcancemos ese gran consenso basándonos
en una premisa, que es la que nosotros anteponemos siem-
pre con temas de la comunidad, y es: pongamos en valor
todo aquello que nos une, aquello que defiende los intereses
de la Comunidad Valenciana, y dejemos al lado aquellas
cuestiones partidistas que lo único que buscan es un rédito
partidista y personal y no, como el nuestro, defender los
intereses de la Comunidad Valenciana.

Muchas gracias. (Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias, señor presidente.
Pregunta del síndic del Grup Parlamentari Socialista,

senyor Torres.

El senyor Torres Salvador:

Gracias, señor presidente.
Señorías.
Miembros del gobierno.
Señor Fabra, bienvenido a la sesión de control. ¡Ya era

hora! Ha estado casi tres meses ausente. Y durante ese tiem-
po se han producido hechos que requerían de su presencia
en esta cámara para poder resolver los gravísimos proble-
mas que afectan a centenares de miles de valencianos. Y
usted, mientras tanto, escondido. Impresentable, señor
Fabra. (Aplaudiments)

En reiteradas ocasiones ha insistido en la necesidad
–ahora mismo– de mejorar la imagen de nuestra comunidad.
Y nosotros estamos de acuerdo. Por eso, le propusimos que
iniciase usted el proceso de regeneración democrática, en
primer lugar, porque es el presidente de la comunidad y,
sobre todo, porque es la gestión de su partido en los últimos
dieciocho años la causante del descrédito en el que nos
encontramos, del deterioro de nuestra marca como lugar
donde invertir y de la desconfianza que se ha generado hacia
lo valenciano en España y en Europa.

La ausencia de un proyecto de futuro para esta comuni-
dad, unido a la deuda, los impagos, el despilfarro, la opaci-
dad y la corrupción, están limitando nuestras posibilidades
de crecimiento y de generación de empleo.

Y la sociedad valenciana está harta, está desmoralizada y
está especialmente preocupada por el paro, por la economía,
por los políticos y por la corrupción. Y son precisamente las
políticas del Partido Popular las que han provocado ese esta-
do de ánimo. Sólo usted y su gobierno son los responsables
de que la imagen y el prestigio de nuestra comunidad estén
por los suelos. (Aplaudiments)

Y es evidente que tendrá que modificar su comporta-
miento. Porque, señor presidente, usted nunca da la cara.
Aún no ha explicado aquí por qué el señor Vela dimitió, se
vio obligado a dimitir tras entregar un sobre al señor Blasco.
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Como tampoco ha explicado, algo insólito en los parlamen-
tos, que aún no se haya dicho nada de la remodelación de su
gobierno. No basta con cambiar tres caras y con remover las
competencias. Es una cuestión de fondo. El problema es que
ustedes no están preparados para gestionar la crisis. Ustedes
solamente saben gobernar en época de bonanza, y de qué
manera, señor Fabra. (Aplaudiments)

No tiene usted palabra, señor presidente. Se comprometió a
pagar la deuda que tenía contraída con los ayuntamientos, y
no lo ha hecho. Está llevando a muchos ayuntamientos a la
ruina y, además, les está obligando a subir los impuestos. Y
el resultado es que sus impagos los acaban pagando los
valencianos.

Ha incumplido, también, sus compromisos de pago con
discapacitados, enfermos mentales, universidades y un largo
etcétera de afectados ante los que usted ya ha perdido total-
mente su credibilidad, como también ha perdido la credibi-
lidad ante los mercados. Señor presidente, ya no se fían de
usted.

En tan solo un mes, seis comunidades autónomas han
logrado colocar cerca de cinco mil millones de euros de su
deuda. Esta comunidad ni un solo euro. Esta comunidad no
le merece confianza a los mercados.

Y ante la corrupción, señor Fabra, la huída por respues-
ta. Mire, yo creo que teme mirar hacia atrás por si se con-
vierte en una estatua de sal, como le ocurrió a Edith, la
mujer de Lot –si no sabe lo que le digo, se lo podrá explicar,
después, el señor Cotino–. (Veus) Y le voy a dar algunos
ejemplos.

Ha mantenido secuestrado en los cajones durante nada
menos que seis meses el informe sobre el fraude de las ayu-
das a la cooperación. ¿Por qué, señor Fabra? ¿A quién teme?
Se ha resistido numantinamente a personarse en el caso
Nóos, y no es una novedad porque su antecesor ya nos negó
en su día los contratos sobre los negocios del señor
Urdangarin. ¿Por qué duda, entonces, usted en perseguir
judicialmente a los que nos han robado nuestro dinero? ¿A
quién está protegiendo? (Aplaudiments)

Nada ha dicho tampoco –ni hecho– ante la apertura de
las tres nuevas piezas del caso Gürtel, que ponen al descu-
bierto una actuación concertada entre los corruptos y prácti-
camente toda su administración para saquear las arcas públicas.

Mire, señor Fabra, no eran tres trajes –como ustedes
empecinadamente han venido sosteniendo–, era una red
–presuntamente– criminal, perfectamente organizada y con
tentáculos en las comunidades autónomas gobernadas por el
Partido Popular.

Compañero Jorge, la justicia y el tiempo acabarán dán-
donos la razón, se trataba de financiación irregular del
Partido Popular.

Y termino, señor Fabra. Sin transparencia y sin un com-
promiso firme contra la corrupción, esta comunidad no vol-
verá a la senda del crecimiento y de la creación de empleo.

El senyor president:

Muchas gracias, señor Torres.

El senyor Torres Salvador:

Señor Fabra, hoy ya es usted el problema y no...

El senyor president:

Muchas gracias.

El senyor Torres Salvador:

...la solución. (Aplaudiments)

El senyor president:

Con el fin de ordenar el debate, el portavoz del Grupo
Parlamentario Socialista, señor Torres, ha cubierto los cinco
minutos correspondientes. Es simplemente para la ordena-
ción adecuada del debate. (Veus)

El senyor president del Consell:

Muchas gracias, señor presidente.
Mire usted, señor Torres, yo he venido aquí a compare-

cer ante ustedes a petición propia, a responder ¡ninguna pre-
gunta que usted me ha hecho en su primera intervención!
(Aplaudiments) ¡Esa es la realidad!, señor Torres. No me ha
preguntado absolutamente nada. No me ha preguntado abso-
lutamente nada.

Lo que usted dijo en su día que iba a preguntar –que no
lo ha hecho– era sobre mejorar la imagen de la Comunidad
Valenciana, justo lo contrario que usted acaba de hacer. ¡No
ha hablado de nada que haga creer en las posibilidades y en
las oportunidades de esta tierra! (Aplaudiments)

Y esa es la diferencia. Yo, aquí, subo a la tribuna a hablar
de consensos, a hablar de imagen, a hablar de intentar recu-
perar el posicionamiento de la Comunidad Valenciana, no
solo a nivel nacional, sino también exterior. ¿Y qué es lo que
hace usted? ¡Enrocarse en lo que es el lodo y la basura de la
Comunidad Valenciana! ¡No solo aquí, sino, además, dicién-
dolo en el exterior para que todo el mundo crea que la
Comunidad Valenciana no es otra cosa que lo que ustedes
quieren transmitir! (Aplaudiments) ¡Esa es la realidad, señor
Torres! Esa es la realidad. (Remors)

Y lo lamento, lamento que ustedes lo único que busquen
sea desacreditar la imagen de la Comunidad Valenciana.
Para eso todos debemos poner de nuestra parte, señor
Torres, ustedes también. Deben ser conscientes de que la
Comunidad Valenciana está transmitiendo y puede transmi-
tir mucho más. No le he oído hablar a usted de lo que ha
supuesto el incremento de las exportaciones de la
Comunidad Valenciana en el último año. Hemos conseguido
que el 2012 haya sido el año que mayor volumen de expor-
taciones haya habido en toda la historia de la Comunidad
Valenciana, más de veinte mil millones de euros. ¿Eso para
usted no es una buena noticia y no es apoyar la imagen de la
Comunidad Valenciana? Sin embargo, usted no lo dice
nunca porque no le interesa reconocer que la Comunidad
Valenciana está haciendo las cosas bien.

O el hablar de que han incrementado el número de empre-
sas en la comunidad. No le preocupa en absoluto que haya
gente que esté intentando sacar adelante un negocio, que vaya
a crear crecimiento económico y empleo. ¡Le da igual!

O hablar del aumento de los emprendedores en una situa-
ción muy difícil; hay gente que quiere iniciar un negocio y
ponerse a trabajar.

O que hemos incrementado el número de turistas en la
Comunidad Valenciana en unos momentos muy difíciles y
que, también, se ha incrementado el gasto de los mismos. Y
hemos sido la comunidad en la que más se han incrementa-
do estos gastos por parte de todos los turistas que han venido.

Mientras ustedes hablan de criticar a la Comunidad
Valenciana, lo que hacemos desde el gobierno es mejorar la
imagen y dar a conocer la realidad de nuestra comunidad.

Mire, yo me reúno –y me he reunido– en estos meses con
diecinueve embajadores de distintos países para hablarles de
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las oportunidades que tienen aquí, para incrementar el
número de transacciones económicas que podamos hacer
entre esos países, representan a mil novecientos millones de
ciudadanos y con esos países nosotros trabajamos más de
siete mil cuatrocientos millones de euros.

Es ahí donde hay que estar, trabajando con aquellas per-
sonas que puedan incrementar nuestras posibilidades de
futuro y generar riqueza y empleo, incentivando la atracción
de inversiones extranjeras con actuaciones territoriales
estratégicas, un acuerdo que adoptó en los primeros meses
este gobierno para intentar captar de forma fácil y rápida las
inversiones extranjeras y nacionales. Este mismo viernes
vamos a aprobar una en Alcoy, que va a suponer –acabadas
las dos fases– más de dos mil empleos. Eso es una realidad.

Trabajamos para conseguir las mejores infraestructuras,
el corredor mediterráneo, intentando que en el 2015 el AVE
y el corredor llegue a Castellón, y, en el 2016, el corredor
hasta Alicante y el AVE que llegue este mismo año.

Hemos creado delegaciones comerciales, que ya les
aviso que la primera será yendo a Rusia el día 21 y 22 de
marzo para, precisamente, poner en valor lo que son todas
las posibilidades que puede realizar la Comunidad
Valenciana. ¿Y qué es lo que hacen ustedes? Hablar mal de
la Comunidad Valenciana, de absolutamente todo, en las
radios, en las televisiones, en los medios de comunicación.
¿Así es como ustedes apuestan por mejorar la imagen de la
Comunidad Valenciana, señor Torres? ¿Qué favor le está
haciendo usted a la Comunidad Valenciana? ¿O simplemen-
te el suyo? ¿Qué es lo que busca? ¿Que la comunidad vaya
bien o que el Partido Popular deje de gobernar? Esa es la
diferencia que tienen ustedes, que solo se preocupan por lo
suyo. (Aplaudiments)

Mire usted, vamos a seguir trabajando en esa línea, a
defender los intereses de la comunidad por encima de todo,
a darles la posibilidad de que nos ayuden a mejorar la ima-
gen y, entre todos, colaborar para que la Comunidad
Valenciana sea una referencia no solo a nivel nacional, sino
también internacional.

Gracias. (Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias, señor presidente.
Señora Moreno.

La senyora Moreno Fernández:

Gracias, señor presidente.
Señor presidente, gracias a los lodos y a las basuras de

EMARSA, Brugal y compañía usted está sentado ahí como
presidente de la Generalitat valenciana. (Aplaudiments)

Mire, señor presidente, en el año 2006, ustedes, el
Partido Popular nos negaron el convenio con Nóos, nos dije-
ron entonces que era un convenio confidencial. Ahora, sabe-
mos lo que es, nos lo ha dicho el juez Castro, lo dice en un
auto, dice que «es la forma arbitraria de vestir el santo», dice
que «es abuso de poder», dice que es «fruto de una actividad
delictiva y premeditada».

Por eso, por lo que dice el juez Castro, sí creemos que
hubo una reunión previa en la Zarzuela de dos diputados de
esta cámara que fueron a declararse padrinos de Urdangarin,
padrinos de Urdangarin en la colecta que venía a hacer en
esta tierra. Y lo creemos más desde ayer, que la diputada que
hasta ayer se enorgullecía como alcaldesa diciendo que gra-
cias a ella Valencia estaba más cerca de la monarquía, ahora
dice «yo no he firmado», per si de cas.

Por eso, señor Fabra, usted que habla de imagen, la ima-
gen la tiene que solucionar usted. Ahora, díganos, ¿está
usted dispuesto a aprobar...? (El president desconnecta el
micròfon de la trona)

El senyor president:

Muchas gracias. (Aplaudiments)

Perdón, señor vicepresidente.
Gracias.

El senyor conseller de Presidència i Agricultura, Pesca,
Alimentació i Aigua:

Moltes gràcies, senyor president.
Senyora Moreno, sobre Nóos parlarem després. Tenen

vostés el costum d’intentar xafar sempre els que parlen des-
prés. No anem a entrar en eixe joc. (Veus)

Mire, no estan en condicions vostés de donar cap lliçó,
no són exemple de res. (Se sent una veu que diu: «¡Molt
bé!»)

Miren, miren, si vostés, que són una organització xicote-
ta, el PSPV és una organització xicoteta, xicoteta, és incapaç
de pagar la seguretat social dels seus treballadors, ¿com
volen gestionar La Generalitat? (Veus) Si vostés són incapa-
ços de pagar els seus deutes, ¿com volen administrar una
comunitat autònoma?

Vostés no són exemple de res. Bé, a la millor alguna lliçó
en tema de negociació d’interessos bancaris ens poden
donar; en la resta, ¡res de res! (Veus i aplaudiments)

El senyor president:

Gràcies.
Senyora Martínez.

La senyora Martínez Ruiz:

Bárcenas en Valencia, Ecclestone en Valencia, Gao Ping
en Valencia, Urdangarin en Valencia, Correa y el Bigotes en
Valencia.

Mire, el diputado ausente y usted, señor Fabra, han sido
los porteros de la cueva de Alí Babá que han abierto las
puertas a los cuarenta ladrones de esta Comunidad
Valenciana. Sabemos que en su particular mundo al revés
los culpables de la mala imagen de la comunidad son los
periodistas que publican, los diputados que denunciamos y
la policía que detiene, pero no es así. La realidad es contun-
dente, esta imagen es contundente. Así es que, ahora, señor
Fabra, no nos venga usted aquí a darnos lecciones de trans-
parencia.

Por eso, la pregunta es: ¿qué va a hacer usted, señor
Fabra, para recuperar el dinero robado de aquellos a los que
ustedes, y solamente ustedes, abrieron las puertas de esta
Generalitat valenciana? (Aplaudiments) (Se sent una veu
que diu: «¡Muy bien!»)

El senyor president:

Señor vicepresidente.

El senyor conseller de Presidència i Agricultura, Pesca,
Alimentació i Aigua:

Gràcies, senyor president.
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Miren, vostés, seguixen sense ajustar-se a la pregunta
però vaig a dir-los una cosa. El govern valencià va a seguir
treballant per millorar la imatge d’esta comunitat, i la imat-
ge d’esta comunitat són els 400 milions d’euros que expor-
tem cada setmana, o els vint-i-dos milions de turistes que
ens visiten en el 2012, o les més de tres-centes trenta mil
empreses que tots els dies obrin les seues portes per a crear
ocupació i per a crear riquesa. Eixa és la imatge que els
valencians volen que defenguem.

Vostés ja ens demostren que van a continuar en tot el
contrari. ¡Ja ho sabem! Però, bé, allà vostés, és la seua res-
ponsabilitat. Tots els dies falsegen la imatge d’esta comuni-
tat. I això algun dia els passarà factura.

Moltes gràcies. (Aplaudiments)

El senyor president:

Moltes gràcies.
Pregunta del síndic del Grup Parlamentari Compromís,

senyor Morera.

El senyor Morera Català:

Moltes gràcies, senyor president.
Senyor president de La Generalitat.
Recuperar el crèdit i regenerar la democràcia no és una

qüestió d’imatge. Per això, jo li pregunte si vosté ha rebut
pressions per a encobrir les activitats irregulars de l’Institut
Nóos i, per tant, no personar-se –el Consell– en el procedi-
ment penal que té el citat institut obert en un jutjat d’ins-
trucció de Mallorca.

El senyor president:

Moltes gràcies.
Senyor president.

El senyor president del Consell:

Gracias, señor presidente.
La respuesta es muy sencilla: no hemos recibido ningu-

na presión, ni mi gobierno ni yo ha recibido nunca ninguna
presión. (Aplaudiments)

El senyor president:

Muchas gracias. (Aplaudiments)
Senyor Morera.

El senyor Morera Català:

Senyor president, me recorda vosté a Camps. Perquè ens
pot explicar per què el Consell es persona com a acusació
penal en el cas Blasco i no es persona com a acusació penal
en el cas Urdangarin? Si no hi ha hagut cap pressió, quina és
la diferència de criteri del seu Consell?

Si en la pròpia nota de premsa del senyor vicepresident,
José Ciscar, se parla de diners il·lícits i n’hi ha una personació
per a recuperar en la via civil eixos diners, si se considera
que n’hi ha un il·lícit, per què el govern que vosté presidix
no ha mandatat l’advocacia perquè es persone penalment?
Quina és la diferència en el cas Blasco i en el cas futur
Urdangarin, però que acabaran imputant diputats d’estes
Corts? Quina és la diferència?

Si el senyor González Pons va dir que no n’hi ha dife-
rència i que la justícia ha de ser igual per a tots, per què
vosté discrimina? Per què vosté considera que n’hi ha un

il·lícit i n’hi han diners il·lícits –són diners de tot el poble
valencià que no arriben on han d’arribar– i vosté se persona
per a recuperar eixos diners. Per què no actua penalment?
Perquè no és una qüestió d’imatge. És qüestió de «regene-
rar» la democràcia i perseguir els delinqüents que, segons la
interlocutòria, l’acte del jutge i del fiscal, han saquejat les
arques públiques valencianes, fent un trage a mida.

Vosté s’inhibix? Nosaltres considerem que ahí n’hi ha un
diferent tracte i segurament n’hi han pressions, bé per part
del seu partit, o bé per part d’alguns molt influents als quals
no se’ls aplica la justícia de forma igual.

Si som iguals per a tots, el que ha de fer és personar-se.
Perquè, mire vosté, de tota esta trama ja tenim algunes evi-
dències. Tenim una evidència, este senyor, Rafael Blasco,
està imputat i La Generalitat, el Consell, a través de l’advo-
cacia, s’ha personat penalment per a delimitar, no per qües-
tions d’imatges, per a saber quins són els responsables
penals en el cas de cooperació, en el cas Blasco.

Este senyor, Urdangarin, està imputat. Esteban González
Pons anirà a comissió rogatòria a vore si ha participat en
l’adjudicació a través de CACSA..., s’han fet contractes i
convenis específics per a saquejar les arques públiques de
tots els valencians.

I el senyor Camps i Rita Barberá crec que acabaran sent
imputats. Perquè hauran d’explicar..., (remors) vosté haurà
d’explicar què va passar en eixe dinar. Haurà d’explicar si
van fer un trage a mida al senyor Urdangarin, si tot eixe con-
veni del Valencia Convention Bureau i del... CACSA va ser
un trage a mida per a saquejar els diners públics, perquè que
és que n’hi ha una defraudació total.

Qui va acompanyar al senyor Urdangarin a demanar
diners de les empreses? Això és un delicte. Perquè si dema-
nava una subvenció, que després no ha justificat, a banda,
dins de la seua voracitat econòmica, anava a demanar a
empreses, i eixes gestions li les obria el diputado ausente.

La decisió de fer eixe conveni el dia 24 de desembre va
ser del senyor Francisco Camps, que haurà de donar moltes
explicacions. No pot amagar-se. Ha de donar la cara.
Necessitem que done la cara i que explique qui va fer eixe
conveni com un modus operandi que ha practicat l’adminis-
tració del PP perquè els diners públics valencians se’n vagen
a trames mafioses.

Necessitem conéixer, no és una qüestió d’imatge.
Necessitem que el seu Consell actue penalment perquè sapi-
gam com s’ha estat actuant en els últims temps, en els últims
anys perquè els diners nostres..., han anat a les butxaques de
presumptes criminals, i això s’ha fet amb opacitat.

Per cert, quan mos donarà vosté l’informe del cas
Blasco? Va prometre ací que ho donaria. No mos l’ha donat.
Quan mos donarà la informació de l’Àgora, d’allò del tenis?
No mos l’ha donada.

Per a recuperar el crèdit, els polítics no tenen crèdit,...

El senyor president:

Vaja concloent, senyor Morera.

El senyor Morera Català:

...necessitem una gran catarsi. No és qüestió d’imatge, és
de recuperar la democràcia. Per tant, li pregunte...

El senyor president:

Moltes gràcies, senyor Morera.
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